



Noch immer erlauben uns die gesetzlichen Einschränkungen auf Grund der Pandemie-Situation keine Zusammentreffen mit Euch. Wir möchten euch versichern, dass uns dies sehr fehlt, denn unser bisheriges Vereinsleben bestand ja aus vielen Clubabenden, interessanten Ausflügen, geselligen Stammtischen usw. ...

Wir hoffen, dass sich durch eine flächendeckende Impfung die Situation soweit bessert, damit wir z.B. zuerst wieder einen Stammtisch mit ungezwungener Plauderei machen können. Dieser wäre z.B. im überdachten Außenbereich des gesamt neugestalteten Gastrobereiches (inkl. großzügigem Gastgarten) angedacht (rechts vom Eingang in der Abflughalle, wo wir bisher noch nach und zuletzt vor den Clubabenden zusammenwaren - Fotos davon in unserer VFFL-Info vom letzten September auf der Seite 04). Details dazu dürfen wir aber hoffentlich schon bald verkünden ...



Das Bild zeigt den Obmann Robert Lang, der sich auf dem Flughafen bei der Arbeit der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter bedankt. Er ist in der Nähe eines großen Verkehrsflugzeugs zu sehen, das von einem Mitarbeiter in der Hintergrund bedient wird.